

Fecha <b>28.11.2018</b>	Sección <b>Sociedad</b>	Página <b>40</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

# Designan a Casanova directivo universitario

## DE LA REDACCIÓN

La Junta de Gobierno de la **UNAM** designó a Hugo Casanova Cardiel como director del Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación (IISUE), para el periodo 2018-2022.

En la ceremonia de toma de posesión del cargo, Casanova dijo que en materia de política educativa el gobierno que encabezará el futuro presidente, Andrés Manuel López Obrador, ha hecho planteamientos que sin estar plasmados en un documento definitivo, preludian nuevas propuestas y prioridades en la educación nacional.

Planteó que en su gestión se buscará responder de manera clara a las necesidades y propuestas educativas de la **UNAM** y del país, y construir **una** presencia renovada y comprometida del IISUE ante la educación y las universidades de México.

Casanova Cardiel es doctor en Filosofía y Ciencias de la Educación por la Universidad de Barcelona; maestro en Administración Pública y licenciado en Administración por la **UNAM**. Es investigador titular C de tiempo completo.

